

#7 20.10.15

Seite 16 A1 · Nummer 244

KURZ NOTIERT

Was ist los in der Richtericher Dell

Aachen. Im Rahmen des Bodenbündnisses zum Unesco-Jahr des Bodens lädt die Bürgerinitiative Richtericher Dell zu einer weiteren Veranstaltung ein: „Richtericher Dell, was ist das überhaupt?“ Die Stadt meint, die geplanten Einfamilienhäuser unbedingt aufgrund ihrer gutachterlichen Berechnungen zu brauchen. Die Bürgerinitiative befürwortet dagegen die Aufwertung der Innenstadt, statt landwirtschaftlichen Flächen und schützenswerteste Bördeböden unwiederbringlich zu vernichten. Wer sich ein Bild von der Richtericher Dell machen möchte, ist zu einer Wanderung um den von der Stadt geplanten Bebauungsbereich eingeladen am Samstag, 24. Oktober, 14 Uhr. Treffpunkt ist der Vorplatz zur „Peter Schwarzenberg Halle, Grünenthaler Straße“. Hier wird eine kleine Einführung erfolgen und daran anschließend eine kleine Wanderung in die Richtericher Dell. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos.